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聚焦 项目重点

本报讯 11 月 24 日，县委副书
记、县长李翔主持召开县长办公会议，县
委常委、政府副县长申东明，副县长郭晓
伟、张瑞轩、崔滨、王大风参加会议。县委
常委、宣传部长薛云涛列席会议。

会议研究讨论了涑水新区（一期）项
目重新招投标、拟申请县财政垫付城乡
居民养老金待遇发放、优化调整我县城
市社区规模、《绛县中型灌区农业灌溉分
类水价和超定额累进加价实施方案》、

《绛县林长制县级会议制度》等五项配套
制度、绛县公安局辅警招聘及增加员额、
县人民医院改扩建项目专项债券资金问
题整改等相关事宜。

会议指出，要按照涑水新区（一区）
规划调整内容，进一步规范和优化招标
投标前置环节，严格按照招投标法和相
关程序抓紧项目重新招投标工作，加快
推进项目建设。要继续加大财政投入力
度，全力抓好城乡居民养老金发放工作，
将发放工作做细、做实、做到位。要细化
调整我县城市社区规模方案，科学、合理
调整社区规模，进一步理顺工作体制机
制，提高社区治理水平。要进一步完善机
制，摸清家底，加强政策研究，逐项做好
方案，严格落实林长制改革各项工作，确
保“林长制”真正在绛县落地生根、开花
结果。对于公安局辅警招聘，要结合我县

经济发展和财政收入情况，严格按照规定程序统
一进行招聘。

会议还通过了我县中型灌区农业灌溉分类
水价和超定额累进加价实施方案等相关事宜。
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本报讯 11 月 24 日，全省

全市安全生产工作电视电话会

议分别召开，深入学习贯彻习近

平总书记关于安全生产工作的

重要指示批示精神，对省市安全

隐患集中排查专项整治进行安

排部署。县委副书记、县长李翔，

县委常委、政府副县长申东明，

政府副县长郭晓伟在我县分会

场参加会议。

省、市安全生产电视电话

后，我县立即召开县安委会第四

次全体（扩大）会议。申东明、郭

晓伟安排部署我县下阶段安全

生产工作和疫情防控工作。

李翔指出，临近年关，安全

生产工作进入防控关键期。各乡

镇、各部门要深入贯彻落实省、

市关于安全生产工作决策部署，

强化底线思维，严格落实责任意

识，抓实抓好安全生产工作；要

以如履薄冰、如临深渊的思想警觉，清醒认识抓

好当前安全稳定和疫情防控工作的重大意义。坚

持从事故防范中健全机制，规章制度制定到位，

责任落实要到位，从根本上防止和减少安全事故

发生，宣传教育要到位，营造全民关注安全生产

的浓厚氛围，应急值守要到位，紧盯重点地区来

（返）绛人员，强化查验、转运、管控各个环节联

动，确保人民群众生命财产安全。

李翔强调，从严治政永远在路上，安全无小

事，宁可百日紧，不可一日松。各地、各部门要客

观分析形势，压实企业主体责任、属地管理责任、

行业监管责任、综合监管责任，织密织牢县域发

展安全底线，工作抓细、抓实、抓出成效，坚决把

人民生命财产安全放在首位，为全县经济社会发

展保驾护航。 梁 瑾
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本报讯 11 月 22 日，县委书记解芳

主持召开乡镇综合执法工作座谈会。县领

导荣亿、孙飞、张栖源及县委编办、政法委、

司法局、行政审批服务管理局负责人等参

加会议。

解芳强调，乡镇综合行政执法作为全省

“抓党建促基层治理能力提升”的一项重要

内容，各乡镇、各部门务必高度重视,充分认

识到乡镇综合行政执法改革的重要意义。要

进一步完善组织架构体系，配齐配强执法专

业人员队伍，做到职责明确，协调有序。要坚

持抓保障推改革，科学核算执法经费，为乡

镇综合行政执法改革顺利推进提供资金支

持，实现场所、车辆、人员、经费全面保障；要

通过多种学习、培训形式，不断提升执法队

伍专业素质和执法水平。要加强信息化建

设，发挥互联网、大数据优势，推进乡镇综合

行政执法向数据化、信息化、现代化转型升

级。要统筹兼顾，强化党建引领，坚持抓党建

促改革，及时总结改革实践经验，在思想上

再加压、行动上再发力、措施上再强化，全力

以赴推动改革，把改革的各项任务落实落

细，做出成效。

座谈会上，与会人员分别围绕当前执法

工作存在的问题进行了交流讨论，并提出了

意见建议。

县委办主任徐凌杰等参加会议。

张倩倩

我县召开乡镇综合执法工作座谈会

本报讯 11 月 18 日，县人大常委会

主任孙晓带领县人大常委会组成人员、乡

镇人大主席对我县重点项目建设情况开

展集中视察，县人大常委会副主任王述

江、李彩霞、卫文静、周永平等参加，县领

导申东明、樊柳龙等陪同。

县项目推进中心积极配合县人大常

委会考察组视察工作，提前做好调研重点

项目以及路线的了解工作，保证项目调研

工作的顺利进行。

县人大常委会视察组一行先后来到

绛县境内菏宝高速连接线改造工程现场，

尧寓村、郭家庄村美丽乡村项目建设现

场，实验三小操场提标改造工程现场，绛

县人民医院改扩建项目现场，通过实地察

看、现场询问、听取汇报等方式，详细了解

重点工程建设和管理工作情况。

县人大常委会党组副书记、副主任李

彩霞主持召开了视察座谈会议。申东明汇

报了我县重点项目工程建设情况以及

2022 年《政府工作报告》工作任务完成情

况。与会的县人大常委委员、人大代表针

对视察观摩情况先后发言，提出了客观的

意见和建议。

孙晓强调县政府及有关部门：一要提

高认识，确保年度民生项目任务圆满完

成。二要集思广益，聚焦群众关注点，做好

项目超前谋划工作。三要抓好协调，密切

配合推进工程项目达产达效。真正做到以

更大的力度推进工程建设，让广大人民群

众共享改革发展成果！

孙晓带队 县人大常委会视察组集中视察重点
工程项目建设情况

薛云涛带队督导省级文明县城创建工作
本报讯 为进一步巩固文明县城

创建成果，持续提升文明县城创建水平，

11 月 25 日，县委常委、宣传部长薛云涛先

后深入移动公司营业厅、百惠商贸超市、

县客运站、部分建筑工地、公共卫生间、建

行绛县支行、县行政审批大厅等地督导省

级文明县城创建工作。

每到一处，薛云涛都对照省级文明县

城创建测评内容、测评标准和点位类型，

逐项交办相关负责人整改事项，针对存

在的问题，督促相关负责人尽快整改落

实到位。

薛云涛指出，创建省级文明县城工作

意义重大，事关我县发展大局和整体形

象，关乎人民群众的获得感、幸福感。各级

各部门要进一步提高政治站位，统一思想

认识，迅速行动起来，对照创建省级文明

县城测评标准，全面查漏补缺，逐项对账

销号。要在常态化上下功夫，切实加大对

环境卫生、乱搭乱建、乱停乱放等不文明

行为的整治力度。要持续美化、净化街道，

让县城环境更优美、更宜居。要广泛宣传

发动，充分调动广大群众参与创建的积极

性和主动性，不断提高市民的文明素质、

展现良好的精神面貌，着力营造浓厚创建

氛围。 荆冠男

YAO WEN
要 闻 A32022 年 11月 28 日 星期一

YAO WEN
要 闻

本报讯 当前疫情防控形势严峻复

杂，为进一步提升全县疫情防控能力水

平，11 月 26 日，县委副书记、县长李翔带

队调研我县疫情防控能力建设工作。县委

常委、政府副县长申东明，政府副县长张

瑞轩、崔滨等参加。

在党校集中隔离点、华晋医院集中隔

离点、安峪敬老院集中隔离点和大交敬老

院集中隔离点，李翔详细了解了基础设施

建设及隔离点工作流程、医务人员配置、

功能布局等情况，并现场研究解决项目建

设遇到的问题。李翔指出，要严格按照集

中隔离点的储备数量要求和“三区两通

道”等规范标准，不断完善各类配套设施，

合理规划功能分区，确保集中隔离点安全

达标、配置规范。要集中力量、集中资源全

力推进，确保隔离点尽快投入使用，提升

全县集中隔离储备能力，切实保障人民群

众生命健康安全。

在流调溯源专班办公区，李翔实地察

看了专班办公区硬件设施、办公环境等情

况，详细了解了流调溯源工作开展情况，

听取了当前存在问题和意见建议。李翔强

调，要加强基础设施建设，强化备勤流调

队伍力量，加强调度管理和物资保障，给

一线流调工作人员营造良好的工作环境，

确保流调溯源工作高效有序运行。

王晨鸿

李翔带队调研疫情防控能力建设工作


